

Protokoll der 7. ordentlichen Sitzung

Fachschaftsvertretung 2020/21 der
Naturwissenschaftlichen Fakultät

15. 03. 2021

**Fachschaftsvertretung der
Naturwissenschaftlichen Fakultät**
an der Friedrich-Alexander Universität
Erlangen-Nürnberg

Kontakt

Turnstraße 7
91054 Erlangen
Internet: stuve.fau.de/fsv-nat
E-Mail: fsv-nat@fau.de

Protokoll

Tessa Kammermeier Laurin Mühlberg
tessa.kammermeier@fau.de laurin.muehlberg@fau.de

Vorsitz und Sitzungsleitung

Büşra Başol
buesra.basol@fau.de
+49 (0) 1590 532 33 49

Anwesend

Büşra Başol ^{FS}	19:03 – 20:17 Uhr
Tessa Kammermeier ^{FR}	19:03 – 20:17 Uhr
Johannes Dietz ^{FR}	19:03 – 20:17 Uhr
Valentin Kelz ^{FR}	19:03 – 20:17 Uhr
Michael Straulino ^{FR}	–
Laurin Mühlberg	19:03 – 20:17 Uhr
Laura Wiggers	19:03 – 20:17 Uhr
Clarissa Höll	19:03 – 19:53 Uhr
Lara Uttinger	19:03 – 20:17 Uhr
Michael Voll	19:03 – 20:17 Uhr

Anwesende Stimmen: 9 → beschlussfähig

Sitzungsort: Zoom

Stimmrechtsübertragung von

–
Clarissa Höll (ab 19:53 Uhr)

–

–

–

–

–

–

–

–

Beginn: 19:03 Uhr

Ende: 20:17 Uhr

Inhaltsverzeichnis

0.1. Feststellung der Beschlussfähigkeit	1
0.2. Festlegung der Tagesordnung	1
TOP 1: Berichte	1
1.1. Neues von den FSIn	1
a. Mathe/Physik	1
b. Biologie/ILS/LAG	1
c. Chemie/MoWi	1
d. Pharmazie & Lebensmittelchemie	1
e. Geowissenschaften	1
f. Geographie	2
1.2. Konvent	2
1.3. Fakultätsrat	2
1.4. Sonstige Kurzberichte	2
TOP 2: Organisatorisches	2
2.1. Weiterer Verlauf der Amtszeit	2
2.2. Neues aus der Naturale	2
2.3. Anträge	3
2.4. Mails	3
2.5. Mailverantwortliche/r bis nächste Sitzung	3
2.6. Merchandise	3
TOP 3: Verschiedenes	4
a. Sonstiges	4
b. Aktionen in nächster Zeit	4
3.1. Sitzungsfeedback	4
3.2. Nächste Sitzung	4

0.1. Feststellung der Beschlussfähigkeit

Es sind inklusive Stimmrechtsübertragungen 9 Stimmen anwesend.

0.2. Festlegung der Tagesordnung

Die Tagesordnung wird angenommen.

TOP 1: Berichte

1.1. Neues von den FSIn

a. Mathe/Physik

- Es gab ein Gespräch mit dem Studiendekan der Mathe, wo besonders viele Fragen zum Department Data Science geklärt wurden
 - ▶ Insbesondere wird bald **eine** BK für 6 Professuren anlaufen
- Es gibt Streit mit dem Lehramtsverantwortlichen an der Physik, der bspw. in einer Prüfung Studis gegenüber unprofessionelle und verletzende Dinge gesagt hat

b. Biologie/ILS/LAG

- Keine Informationen

c. Chemie/MoWi

- Organisieren vom Stand an Studi-Infotagen weil wir da einen Slot haben

d. Pharmazie & Lebensmittelchemie

- Ausgabemöglichkeiten für finanzielle Mittel wurden bestimmt
 - ▶ Zusammenschluss mit anderen FSIn für einen Spülwagen wurde abgelehnt
- Ein paar Ämter wurden mit weiteren Studis belegt
- Es wird eine Einführung ins Semester"geplant, die jeweils von Studis höherer Semester für Studis niedrigerer Semester gehalten wird
- Zusammenarbeit mit FSI Chemie und FSI Geowissenschaften für einen Beitrag zu den digitalen Studieninfotagen

e. Geowissenschaften

- Es gab einen Spieleabend, ist gut angekommen.

- Es waren ein paar neue Leute bei der letzten Sitzung, aber nicht wirklich viele.
- Es gab keine Probleme in der Prüfungsphase.
- Mehr ist nicht passiert.

f. Geographie

- Es gibt nichts Neues, weil es seit Beginn der Semesterferien kein Treffen mehr gab.
- Neuer Merchandise (Taschen, Mützen)

1.2. Konvent

- Es wurden viele Anträge bearbeitet.
- Der Konvent ist für kostenlose Hygieneartikel für menstruierende Personen.
- Lisa Heger tritt aus dem Senat zurück, darum gibt's da eine Nachwahl.

1.3. Fakultätsrat

- Es wird eine Sondersitzung geben, da die UL dem Vorschlag einer Physik-BK nicht zustimmt.

1.4. Sonstige Kurzberichte

- Es werden zwei Plätze in der UniLuSt frei. Man sucht Interessenten.
- Bald müssen wieder Listen aufgestellt werden (Ende April/Anfang Mai)

TOP 2: Organisatorisches

2.1. Weiterer Verlauf der Amtszeit

- Bitte überlegen, ob man noch ein Semester Amtszeit tatsächlich stemmen kann und noch motiviert ist was zu tun!
- Zurücktreten ist immer eine Option, das nimmt einem niemand übel. Es entlastet viel mehr die anderen Mitglieder der FSV.
- Beachtet, dass man in der FSV sowohl die Menschen, die einen gewählt haben, als auch die Hochschulgruppe/FSI die einen entsandt hat, mit dem eigenen Verhalten vertritt/repräsentiert.
- Es werden nicht mehr so viele Erinnerungen kommen für alles, bitte tragt euch Deadlines und Termine eigenständig in den Terminkalender ein!

2.2. Neues aus der Naturale

- Nichts

2.3. Anträge

Umlaufverfahren am 10.02.21: Soll die FSV Nat die Demo der GEW-Studis gegen die bayerische Hochschulgesetz-Novelle am 14.2. unterstützen und bewerben?

1. Ja
2. Nein
3. Enthaltung

Der Beschluss wurde mit 7 Ja-Stimmen angenommen.

2.4. Mails

- "Frisch-Ersti-Magazin" hätte gerne Tipps für Erstis
 - ▶ Allgemeine Ersti Tipps (wo kann man gut lernen, gute Luafstrecke, etc.)
 - ▶ 300-400 Zeichen lang
 - ▶ Unser Tipp: Die Stuve! Die Studierendenvertretung der Uni ist auf vielen Ebenen aktiv und setzt sich für eure Probleme ein. Meldet euch daher immer gerne z.B. bei euren jeweiligen FSIs. Diese können dann versuchen, euch zu helfen oder euch an die richtigen Stellen weiterleiten. Viele Stuve-Organe haben dafür auch eigene Kummerkästen. Unserer beschäftigt sich z.B. mit Problemen beim Prüfungsamt."
- Studiumsbedingungen in der Corona-Phase
 - ▶ Auf Antrag kann ein Letztversuch annulliert werden.
 - ▶ Die Info soll verbreitet werden.
- Hochschulkampagne der LAK Bayern
 - ▶ Soll beworben werden.
 - ▶ Wer und wie bewirbt das?
 - ▶ Da sich das HSchG verzögert, verzögert sich auch das
- AK Qualitätsmanagement hätte gerne 1-2 Studis der NatFak zur Mitwirkung
 - ▶ Reakkreditierung steht dieses Jahr an, sie hätten gerne 1-2 Studis von uns.
 - ▶ Wird an die FSIs weitergeleitet, um Interessierte Studis zu finden.

Clarissa verlässt die Sitzung um 19:53 Uhr. Es sind weiterhin 9 Stimmen anwesend.

2.5. Mailverantwortliche/r bis nächste Sitzung

Lara kümmert sich darum.

2.6. Merchandise

- Stifte: Es ist noch nicht viel passiert
- Faultier-Shirt: Es ist noch nichts passiert

TOP 3: Verschiedenes

a. Sonstiges

- Mögliche Social Media-Aktion: Krieg der FSVen
- Süßigkeiten der FSV Nat sind abgelaufen und dürfen offiziell nicht mehr verteilt werden.
 - ▶ Irgendwas ist klebrig.
 - ▶ Können bei Büsra für Eigenbedarf abgeholt werden.
- Die Pharmazeuten investieren in harten Alkohol.

b. Aktionen in nächster Zeit

- Prüfungsamt-Treffen mit Purr

3.1. Sitzungsfeedback

- War schön, dass fast alle da waren
- Es lief schnell und war produktiv

3.2. Nächste Sitzung

In ca. 3 Wochen (05. - 11.04.21), genaues Datum wird per Terminklick bestimmt.

Die Sitzung endet um 20:17 Uhr.